

令和3年度 近畿選手権出場校への連絡

6月16日の時点で今年度の近畿選手権は実施する方向で進んでいます。ただし、新型コロナウイルス感染症に関する先行きは不透明な状況が続きますので、近畿選手権大会が急遽中止となる可能性はゼロではありません。

そのような状況であるため、今後、急な中止発表もあり得るため参加料の返金について和歌山県より下記のような通知がありました。出場校の顧問の先生は下記内容をご理解いただき、近畿選手権大会に備えていただくようお願い申し上げます。

記

近畿大会中止の際の返金について

今回、標記の件について送信します。各府県の出場校に連絡宜しくお願いいたします。今後、和歌山県や近畿高体連の方針により、近畿大会が中止になった場合の返金は、

- ・7月12日（月）までの中止発表の場合→参加料の半額を返金。
- ・7月13日（火）以降に中止発表の場合→参加料は返金できない。
- ・宿泊料金（斡旋の所）については以前お知らせしている内容。

とします。お知りおきください。宜しくお願いいたします。

大会開催に向けて、何卒御協力宜しくお願いいたします。

和歌山県高体連ソフトテニス専門部

以 上